

ROKKOZAN 鹿工山

生徒指導部便り
2021. 12. 24
No. 3



「歩み」は続いているか

二学期のスタートは、新型コロナウイルス感染症の影響により、学年ごとの分散登校からスタートしました。3年生は、受験を控えている生徒が大多数、1・2年生は部活動の大会が近づく中での活動自粛を強いられ、皆さんにとって本当に大変な時期だったと思います。それでも、全員一斉登校が始まると、一つひとつの行事に対して真剣に向き合い、一生懸命に取り組む姿を目の当たりにして、改めて鹿工生の逞しさと行動力に感心しました。

さて、個人一人ひとりはどうだったでしょうか？自身の高校生活を充実したものにすべく、「鹿工山」の頂に向かっての歩みを一步一步進めることができたでしょうか。もしかしたら、あまりにもきつくて歩みが止まり、休憩中の人もいるかもしれません。大切なのは「諦めない心」を自分が持ち続けることだと思います。その思いがあれば、もう一度自分を奮い立たせて歩みを始めることができるのではないのでしょうか。ぜひ、「諦めない心」を持って何事にも取り組んでほしいと思います。

年が変わり、「2022年」となって迎える三学期が、皆さんにとってますます充実した日々になることを願っています。

遅刻について

寒さが厳しくなってきた影響なのか、単純な気の緩みなのか理由はわかりませんが、遅刻の数がかなり増加しています。

8:35 SHR開始



最低でも10分前には校門を通れるよう、逆算して朝の出発時間をもう一度見つめ直し、三学期のスタートから実践してほしいと思います。ゆとりを持った学校生活を送れるようにしていきましょう。昔から「早起きは三文の得」という諺がある通りです。社会人になれば「遅刻しないのが当たり前」です。

また、遅刻した生徒は必ず遅刻者カードを発行してもらい、押印を担当の先生に頂かなければなりません。これも、回らずにそのままにしている「不誠実」な人はいませんか？校訓の一つでもある「誠実」な対応ができる鹿工生であってほしいものです。

置かれた場所で 咲きなさい

この言葉は、36歳という若さでノートルダム清心女子大学学長となり、後に学園理事長としてご活躍された渡辺和子さんが残された言葉です。著書のタイトルでもあり、時代を馳せた言葉ですので、聞いたことがある人もいるでしょう。

人は様々な境遇で生かされています。時には困難な場面に直面することもあるでしょう。人は、その境遇を選ぶことはできませんが、その代わりに、「生き方」を選ぶことはできます。

「どんなところに置かれても、そこで花を咲かせる心を持ち続けましょう。」

それが、現在というかけがえのない時間を精一杯いきることに繋がり、そして、あなた自身の幸せに繋がっていくと信じています。

冬休みの生活心得

長期休業は、気の緩みから生活が乱れ、問題行動を起こしやすい期間です。「してよいこと」と「してはいけないこと」を区別して行動してください。

1 規則正しい生活をして、計画的に学習に励む

早寝早起きに努め、課題は計画的に進めよう。

2 情報モラル順守の徹底に努める

家庭内ルールに従い、情報モラルを順守すること。

SNS等でのやり取りの際は相手の立場になってよく考えること。



3 深夜（夜間）徘徊・外泊は絶対にしない

夜間の不要な外出、深夜徘徊は絶対にしないこと。また、外泊も絶対にしないこと。

4 喫煙・飲酒は絶対にしないこと

長期休業をきっかけに喫煙、飲酒を始める事例があります。誘惑に負けることのないように！
年末年始は特に、飲酒・喫煙等の問題行動が起こるケースがあります。自分を律して過ごせるようにしましょう。

5 禁止場所への出入りをしない

パチンコ店、居酒屋への出入りは絶対にしないこと。

また、カラオケボックスの利用も控えましょう。



6 交通事故等の防止に努める

交通ルールを守ること。〔二人乗り、無灯火、ながら（携帯・傘差し）運転、ヘッドホン着用、並進、信号無視、無免許運転等のないように〕

単車、自動車などの免許取得は一切認めていません。



7 意断アルバイトは絶対にしないこと

アルバイトをする者は必ず届け出を済ませておくこと。

8 その他

- ・しっかりとモラルを守り、鹿工生の品位を下げるような行動をしない。
- ・交際など交友関係について、良識のある判断をしよう。
- ・万引き、窃盗など絶対にしないこと。
- ・自分の家以外の所に許可なく無断で立ち入らないこと。
- ・茶髪、金髪などに髪を染めたり、パーマをかけたりピアス等を絶対にしないこと。

何かあったら、必ず報告をすること